



Témoignages

Paroles sur notre engagement, notre vie en Fraternité, sur les frères et sœurs donnés.

« C'est UNE VRAIE CHANCE d'être envoyé vers d'autres frères et sœurs nouveaux... que je n'aurais pas forcément choisis mais qui me sont donnés... grâce auxquels je vais pouvoir m'ouvrir à des réalités nouvelles, à travers leur vie, leurs engagements professionnels, associatifs, ecclésiastiques... tout en gardant le souci constant de leur rendre ce qu'ils m'apportent, c'est-à-dire d'accepter moi aussi de partager en toute confiance et en vérité. »

Revue Contact* N°191 p.8

« Vivre ensemble la réconciliation et la communion au sein de la fraternité... Dans les premières années, la fraternité a souvent été idéalisée : "une vraie famille, des frères à aimer, dans la confiance, on peut tout se dire"... Aujourd'hui, il peut arriver que certaines fraternités soient confrontées à la difficulté de durer ensemble : des tensions, des incompréhensions, des agacements peuvent survenir. Est-ce que ça remet en question notre engagement ? Est-ce que, pour autant, l'amour fraternel n'est plus possible ? Ne sommes-nous pas plutôt plongés au cœur de la réconciliation, sur un chemin de communion en Christ ? »

Revue Contact N°185 page 6

« Il ne faut pas chercher la communauté idéale. Il s'agit d'aimer ceux que Dieu a mis à nos côtés aujourd'hui. Ils sont signes de la présence de Dieu pour nous. L'idéal n'existe pas. [...] Nous sommes faits pour être nourriture les uns pour les autres, mais surtout pour vivre cette relation unique avec notre père en son fils Jésus. (citation de Jean Vanier). »

Revue Contact N°185 p.7

« La fraternité, est un lieu merveilleux mais parfois difficile, un lieu qui nous met en face de nos propres limites. Dans les échanges en fraternité nous pouvons trouver la force pour continuer la route. Et c'est en osant la parole dans le groupe que l'on peut s'entraider. La fraternité peut devenir un lieu de libération. Nous sommes appelés à nous entraider pour que chacun trouve sa place dans la fraternité et aussi à nous entraider dans nos engagements sans rivalité ni amertume. »

Revue Contact N°185 p.12



« Ce rassemblement annuel de la Fraternité est comme un rassemblement de famille. Des participants heureux de se retrouver. Grande intensité... Rassemblement à la fois divin et humain. Véritable enseignement. Dans nos épreuves (maladies, deuils, difficultés en milieu professionnel), même si nous sommes seuls, le fait d'être en fraternité, d'avoir un lieu de ressourcement, nous

donne de la force pour regarder le positif. »

Revue Contact N°176 p.21

© 2021 par Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse